



## DANKSAGUNG

*Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus,  
flog durch die stillen Lande,  
als flöge sie nach Hause.  
(Josef von Eichendorff)*

Nun ist auch der letzte Flügelschlag verklungen und Henriette ist sicher wohlbehütet im Jenseits angekommen.

Wir danken allen für die vielen, vielen, lieben Gedanken, Worte, Briefe, Besuche und Blumen.

Dass Henriette so vielen Menschen etwas bedeutet hat und dass ihr alle mit uns in der Kirche von ihr Abschied genommen habt, hat uns tief bewegt und getragen.

Es ist schön zu spüren, dass mit dem Tod nicht alles fertig ist, sondern dass Henriette in so vielen Herzen weiterleben wird.

Wir danken dem Ärzte- und Pflegeteam von Langendorf von Herzen für ihre liebevolle Pflege von Henriette, aber auch für ihre warme Betreuung von uns, die uns die schwierige Zeit etwas erleichtert hat.

Herrn Pfarrer Christian Stephan danken wir herzlich für seine tröstenden und hoffnungsvollen Worte und dem Organist für seine schöne Musik.

In tiefer Verbundenheit  
Claude Ineichen und Helene v. Graffenried-Furrer mit Familie